

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 21 de Junio de 2016.

Irun participa en un encuentro sobre ciudades creativas

- M.A.I.
- IRUN

21 junio 2016 00:15

El delegado de Promoción Económica, Miguel Ángel Páez, asistió el pasado viernes en la localidad francesa de Tournefeuille a la apertura del proyecto 'Rutas singulares', un proyecto en el que Irun participa con otras cuatro localidades dentro de la red transfronteriza de ciudades creativas. La iniciativa 'Rutas singulares', según informó el Ayuntamiento, tiene por objetivo la colaboración entre los municipios que participan, facilitando la puesta en común de «diferentes programas que ayuden a dinamizar la economía local y el turismo cultural a través de la creatividad en espacios públicos». En ese sentido, el Ayuntamiento de Irun ha trabajado distintos proyectos principalmente en Irun Factory y acciones concretas como 'barrios creativos' o 'Kontemporánea', que fruto de los presupuestos participativos permitió que artistas de la ciudad pudieran presentar al público sus trabajos innovadores. Próximos pasos

Durante el encuentro del pasado viernes, Miguel Ángel Páez habló con los representantes institucionales del resto de localidades que conforman esta red de ciudades creativas: Foix, Barakaldo, Tournefeuille y Sant Just. Durante la visita, los representantes de los cinco municipios hablaron sobre la importancia de poder ir avanzando y compartiendo ideas y reflexiones sobre los próximos pasos que se deberían dar en un proyecto que cuenta con financiación de la iniciativa europea Poctefa. Este programa europeo de ayudas tiene por objetivo facilitar la cooperación transfronteriza y ha sido creado para fomentar el desarrollo sostenible, a través de proyectos diseñados y gestionados por actores públicos o privados de ambos lados de los Pirineos.